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Ata da 63ª Reunião do Conselho Acadêmico, realizada
em16 de maio de 2024

Às quinze horas e dez minutos do dia dezesseis de maio de dois mil e vinte e quatro reuniram-se de forma
não presencial, por meio de sala eletrônica de reuniões no aplicativo Microssoft Teams, os seguintes
membros do Conselho Acadêmico: Wemerton Luis Evangelista, Presidente do Conselho Acadêmico;
Janaina Rocha Kiel, Representante Suplente do Corpo Técnico-Administrativo; Paula Glória Barbosa
(Representante suplente do Corpo Docente); Verônica Bernardes de Souza Léo (Representante Titular da
Área de Pesquisa); Leandro Alves Evangelista (Representante Titular da Área de Extensão); Gustavo
Henrique Xavier Torres (Representante Titular do Corpo Técnico-Administrativo); Tiago Simão Ferreira
(Representante Titular do Corpo Docente); Samuel Gonçalves Proença (Representante Titular da Área de
Administração e Planejamento); e Samantha Cidaley de Oliveira Moreira (Representante Titular da Área
de Ensino). A reunião foi conduzida pelo presidente deste CA. Foi discutida a pauta da aprovação do
Curso Integrado em Segurança do Trabalho, como cumprimento da etapa após a apreciação do projeto
pela comunidade, realizada por meio de consulta pública. Iniciando a reunião, o Diretor esclareceu aos
presentes que esta etapa da aprovação do curso é a sétima etapa do processo geral e que o
encaminhamento do Projeto Pedagógico do Curso será feita à posteriori, no momento da etapa de número
nove. Também esclareceu que a criação do curso técnico tem resolução específica, na qual constam itens a
serem observados. As etapas de 1 a 5 já foram finalizadas, a etapa 6 refere-se à consulta pública que
também foi realizada e que esta etapa é a deliberação a respeito da aprovação do resultado da consulta
pública. A Samantha esclareceu que já houve uma reunião com todos os pró-reitores e que toda a
documentação apresentada pelo campus Santa Luzia foi aprovada pelos mesmos. Também será feita uma
oitiva aos membros da comunidade acadêmica do IFMG, campus Santa Luzia para receber propostas para
a contribuição junto ao PPC do curso. O Diretor Geral apresentou os dados obtidos na consulta pública e
concluiu que mais de noventa e quatro por cento dos respondentes aprovaram a criação do novo curso pelo
IFMG, campus Santa Luzia. Em seguida abriu a palavra para os conselheiros. O professor Tiago indicou
que, na condição de representante docente, ele recebeu muitos questionamentos e que boa parte deles
referia-se ao projeto pedagógico e que foi explicado que esta etapa seria realizada em tempo adequado
conforme o cronograma das etapas, em seguida perguntou para a Samantha se haverá uma apresentação
pública das demandas do curso. A Samantha esclareceu que neste momento, é necessário deliberar a
respeito da aprovação do projeto de criação do curso, pois essa decisão precisa ser enviada para o
CONSUP dentro de prazo determinado. Em seguida, informou que a greve dos servidores pode atrapalhar
a marcação da assembleia geral a respeito do curso. O Wemerton reforçou que agora é necessário deliberar
a respeito da aprovação, para que sejam cumpridos os prazos estabelecidos pelo processo. O professor
Tiago perguntou quantas turmas o projeto do curso prevê e o Wemerton esclareceu que a previsão é iniciar
com oitenta alunos, correspondendo a duas turmas. É necessário abrir duas turmas para justificar o
aumento do número de professores que estão chegando com novos códigos de vaga e que o campus
precisa mostrar que está evoluindo em sua oferta de cursos para a sociedade, atendendo às demandas do
APL de Santa Luzia. Outra questão que justifica a abertura do curso com duas turmas é que ela justifica
justifica a necessidade da atenção institucional junto às demandas do campus no que diz respeito a recurso
orçamentário para que, no início do ano de dois mil e vinte e sete, o novo prédio do campus Santa Luzia
esteja pronto para receber novos alunos. A professora Paula solicitou que seja feita uma avaliação entre as
disciplinas que serão lançadas e a disponibilidade de professores e a Samantha disse que a solicitação dos
novos códigos de vagas já contemplou essa necessidade. A Verônica fez uma pontuação a respeito da
necessidade de mudança de nomenclatura das bolsas de pesquisa, informando que é necessário ajustar as
nomenclaturas no termo de acordo do curso e perguntou se pelo fato de o curso ser presencial, existe
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alguma impossibilidade de serem oferecidas disciplinas em EaD. Samantha informou que esse assunto
será considerado também na assembleia que será realizada para gerar informações a respeito do curso e na
elaboração do PPC do curso. Após as deliberações, o Wemerton solicitou que os presentes votassem a
respeito da aprovação da criação do projeto de criação do curso Integrado em Segurança do Trabalho e das
oitenta vagas propostas. A proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. O Wemerton finalizou a
reunião agradecendo a participação de todos. Às quinze horas e cinquenta e oito minutos, foi a reunião
encerrada e esta ata assinada pelos participantes.

 

Santa Luzia, 21 de maio de 2024.

Documento assinado eletronicamente por Verônica Bernardes de Souza Léo , Representante Titular
da Área de Pesquisa, em 21/05/2024, às 13:53, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de
2020.

Documento assinado eletronicamente por Samuel Goncalves Proenca, Representante Titular da Área
de Administração e Planejamento, em 21/05/2024, às 14:14, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de
novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Tiago Simao Ferreira, Representante Titular do Corpo
Docente, em 21/05/2024, às 14:47, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Gustavo Henrique Xavier Torres , Representante Titular
do Corpo Técnico-Administrativo, em 21/05/2024, às 15:45, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de
novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Samantha Cidaley de Oliveira Moreira , Representante
Titular da Área de Ensino, em 21/05/2024, às 19:41, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro
de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Leandro Alves Evangelista, Representante Titular da Área
de Extensão, em 22/05/2024, às 11:21, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Paula Gloria Barbosa, Representante Titular do Corpo
Docente, em 22/05/2024, às 15:54, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Wemerton Luis Evangelista, Presidente do Conselho
Acadêmico, em 23/05/2024, às 14:55, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.ifmg.edu.br/consultadocs informando
o código verificador 1929937 e o código CRC 5F13D185.
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